

Energie und Festigkeit entscheidend mitgeholfen, die Einheit und Reinheit der Partei zu schmieden.

Die Partei und die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik haben Dir Aufträge gegeben, die der Förderung der Sache der nationalen Wiedervereinigung Deutschlands dienen. Du hast als Leiter der Delegation der Volkskammer zu den Verhandlungen mit dem Bundestag den Willen der 70 Millionen Deutschen nach nationaler Einheit und einem Friedensvertrag ausgesprochen und ihre Forderungen vertreten. Deine großen Erfahrungen und Kenntnisse dienen dem friedlichen Aufbau eines einheitlichen, demokratischen Deutschlands.

Wir wünschen Dir, teurer Genosse Matern, noch viele Jahre der Gesundheit und der weiteren fruchtbringenden Arbeit zum Wohle unseres Vaterlandes, für den Sieg der gerechten Sache der Arbeiterklasse und unseres Volkes.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 17. Juni 1953